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1 Samuel 22:1-5 
Yéndose luego David de allí, huyó a la cueva de Adulam; y cuando sus hermanos y toda 
la casa de su padre lo supieron, vinieron allí a él. Y se juntaron con él todos los afligidos,  
y todo el que estaba endeudado, y todos los que se hallaban en amargura de espíritu, y 
fue hecho jefe de ellos; y tuvo consigo como cuatrocientos hombres. Y se fue David de allí 
a Mizpa de Moab, y dijo al rey de Moab: Yo te ruego que mi padre y mi madre estén con 
vosotros, hasta que sepa lo que Dios hará de mí. Los trajo, pues, a la presencia del rey de 
Moab, y habitaron con él todo el tiempo que David estuvo en el lugar fuerte. Pero el 
profeta Gad dijo a David: No te estés en este lugar fuerte;  anda y vete a tierra de Judá. Y 
David se fue, y vino al bosque de Haret. 
 

El Significado de “Adulam” 
 
La cueva de Adulam estaba en las cercanías de la ciudad del mismo nombre en el 
territorio de Judá, en el valle de Elá, entre Jerimot y Soco. Así que este lugar estaba cerca 
del mismo lugar donde David había matado a Goliat. Esta cueva tiene una serie de 
laberintos complejos, algunos de los cuales aún no han sido explorados, y en algunos 
lugares su profundidad no se puede medir hasta hoy. La palabra “Adulam” significa “lugar 
cerrado”, “refugio” o “justicia popular”. 
 
En ese momento, David estaba huyendo del rey Saúl, que quería matarlo. El hermano 
Branham tomó esto como un tipo y afirmó que así como David era un fugitivo de su propio 
pueblo, de la misma manera, Cristo era un fugitivo y despreciado por la iglesia 
denominacional de Su tiempo, que no Lo reconoció como el Ungido del Señor. 
 
Sin embargo, antes de discutir los días que David tuvo que pasar en esta cueva, debemos 
comprender las circunstancias que lo llevaron allí. Entonces, antes de hablar de David, 
necesitamos hablar un poco sobre Saúl. 
 

La Rebelión de Saúl 
 
En aquellos días, Saúl era el rey de Israel, pero Dios lo había rechazado por su 
desobediencia. El profeta Samuel le ordenó una vez que matara a todos los amalecitas y 
todo lo que poseían. 
 
1 Samuel 15:3 
Ve pues, y hiere a Amalec, y destruiréis en él todo lo que tuviere; y no tengas piedad de 
él; mata hombres y mujeres, niños y mamantes, vacas y ovejas, camellos y asnos. 
 
Es decir, el mandamiento que el Señor le dio a Saúl a través de Su profeta fue: “¡Mata 
todo! Pon fin a ese sistema. No dejes rastro. No dejes nada”. La rendición de cuentas ante 
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Dios siempre llega algún día. En el pasado, los amalecitas intentaron evitar el éxodo de 
Israel después de salir de Egipto y lucharon contra el pueblo de Dios en Refidim. 
Entonces, el Señor prometió que algún día borraría la memoria de los amalecitas bajo el 
cielo, y finalmente había llegado el momento de cumplir Su promesa. Hasta entonces, 
Saúl había cometido algunos errores, y Dios en su misericordia todavía lo estaba 
tolerando, cuando Saúl vino a cometer el que sería su error fatal, que prácticamente 
terminó con su reinado. 
 
Con pequeños razonamientos, Saúl comenzó a no estar de acuerdo con algunas cosas, 
porque nada tenía sentido para él; era como si todo lo que se le decía que hiciera fuera 
una contradicción, y como tal, solo podía llevar a cabo la mitad de la orden de Dios, 
matando a todos, pero perdonando a Agag, el rey amalecita y sus animales, porque para 
él sería una gran contradicción aceptar toda aquella Palabra al pié de la letra dada por el 
profeta Samuel. Nadie necesitaba explicarle mejor lo que se decía, porque Saúl sabía 
perfectamente lo que se debía hacer. De modo que solo pudo aceptar una parte de la 
Palabra de ese profeta, pero no pudo aceptar la Palabra completa; la conocía, pero no 
podía estar totalmente de acuerdo con Ella porque esa era su naturaleza. Simplemente no 
podía aceptar toda la Palabra de ese profeta porque no tenía la suficiente humildad para 
hacerlo; su carácter y personalidad no se lo permitían. 
 

Un Cuadro Que Se Repite en Nuestros Días 
 
Tenemos en esta postura de Saúl un pequeño cuadro de lo que vemos sucediendo en 
varios lugares donde se predica el Mensaje de William Branham. Las personas que 
afirman creer en el mensaje del profeta-mensajero no pueden aceptar todo lo que él dijo y 
la forma en que lo dijo. Muchos son conscientes de lo que dijo el hermano Branham, pero 
con el razonamiento, tratan de estar de acuerdo solo con lo que creen que es más 
razonable, o de dar una interpretación diferente que mejor se adapte a su forma de 
interpretar. Conocen toda la Palabra de Dios, pero no pueden creerla en su totalidad. Por 
lo tanto, no es necesario ni siquiera mostrarles párrafos o versículos, porque ellos mismos 
saben que esos párrafos y versículos están ahí y saben lo que están diciendo, pero su 
naturaleza no les permite absorber y estar de acuerdo con todo lo que está ahí, porque 
nunca podrán aceptar las palabras del profeta en su integridad. Las excusas para no 
aceptar ciertas declaraciones que hizo el hermano Branham, es que en ese momento no 
estaba seguro de lo que estaba diciendo, o que aún no tenía una revelación bíblica o de 
Dios sobre ese asunto, o que eran solo sus opiniones. 
 
Sabemos que ciertos ministros en este Mensaje admiten que no pueden estar de acuerdo 
con ciertas declaraciones que el hermano Branham hizo acerca de la Divinidad, por 
ejemplo, porque afirman que algunas de ellas son muy viejas y que luego las habría 
corregido. En cuanto a la mención de que el hermano Branham tenía alguna opinión 
personal suya, esto es incuestionable, pero en cuanto a su enseñanza doctrinal, tenemos 
declaraciones del hermano Branham donde declara abiertamente que todo lo que él dijo y 
que estaba en las Escrituras nunca necesitó ser cambiado o corregido, porque solo lo dijo 
de la manera en que las Escrituras lo mostraron. 
 
Cuenta Regresiva (09/09/1962) § 9 
Así que yo, en estos treinta—ya van a ser treinta y dos años de ministerio, yo he 
procurado mantenerme fiel a la Palabra. Yo no sé de una sola cosa que haya tenido 
que cambiar, porque yo simplemente lo leí de la Biblia, dije exactamente lo que dice la 
Biblia, y así lo dejé. Así que no he tenido que retractarme o volver a arreglar, porque 
yo sólo lo dije de la manera que la Biblia lo dice. 
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La Semilla no es Heredera Con la Cáscara (18/02/1965) §§ 25-26 
Como seis meses después de eso, tuve mi primer bautismo aquí en el río, cuando la Luz 
bajó aquí a la Calle Spring. Muchos de Uds. quizás quieran ir allá y mirarlo, en la Calle 
Spring donde llega al agua, allí frente al río. Y allí es donde el Angel del Señor apareció 
en público, primero, a las dos en punto, una tarde. Y una Voz vino diciendo: ―Como Juan 
el Bautista fue enviado para precursar la primera venida de Cristo, tu Mensaje precursará 
la segunda Venida‖. Ya pasaron treinta años, y aquí estoy aún, en esta noche, 
proclamando aquel Mensaje. Y ha rodeado el mundo, y estoy muy contento de estar de 
nuevo en mi pueblo natal en esta noche, para representar este Señor Jesucristo al cual yo 
aún amo con todo mi corazón. Cada día El es aún más dulce de lo que era el día anterior. 
Yo nunca he cambiado ni una tilde en mi Doctrina. La primera cosa con la que 
comencé, aún creo lo mismo en esta noche. 
 
Por lo tanto, aquellos que no creen en toda la enseñanza doctrinal de el hermano 
Branham, siempre deben inventar alguna excusa para su incredulidad, sin admitir jamás 
su propia culpa, prefiriendo ponérsela al mismo hermano Branham: “No soy yo quien me 
equivoco por no creer en eso. Fue el profeta quien se equivocó al decir lo que dijo”. No 
deberíamos tener ese espíritu; no deberíamos ser como Saúl, quien, aunque sabía todo lo 
que le dijo el profeta de su día, usó el razonamiento para estar en desacuerdo con todo lo 
que dijo. 
 
Ahora, note que esos animales fueron perdonados por Saúl para ser sacrificados a Dios; 
al menos ese era su plan. Sin embargo, este era un razonamiento totalmente erróneo que 
había tomado al tratar de servir a Dios ofreciéndole algo que pertenecía al sistema 
amalecita. Si Dios quería que fueran destruidos, ¿qué hizo suponer a Saúl que Dios los 
aceptaría como sacrificios para Él mismo? De la misma manera, si Dios nos trajo a Su 
profeta para romper con todas las doctrinas denominacionales falsas y tradiciones y 
rudimentos humanos, cumpliendo la profecía de Malaquías 4, al enviarnos un Elías para 
llevarnos de regreso al Mensaje apostólico, ¿qué beneficio tendría a Dios ahora si 
guardamos algo del antiguo sistema del que nos fuimos, incluso si fue con la intención de 
dedicarnos a Él y a Su reino? ¡Ninguno! No hay nada perteneciente al sistema 
denominacional que tenga algún uso para Dios. Pero eso es exactamente lo que hizo 
Saúl. Retuvo algo del sistema amalecita y trató de ofrecérselo a Dios, lo que demostró 
que Saúl no tenía intimidad con Dios y Su Palabra; él no conocía Su voluntad. 
 

Cuando Dios Ya no Puede Usar a Un Ministro 
 
Saúl tenía una unción, pero aún así demostró que no conocía a Dios desde el momento 
en que trató de razonar con Su Palabra. Y de la misma manera, si un ministro de ese 
Mensaje decide traer consigo algo que pertenecía a un sistema denominacional o 
cualquier grupo del cual él provenía, para tratar con eso de promover la obra de Dios y Su 
reino y Su Mensaje, eso igualmente no funcionará, porque si Dios no lo aprueba en las 
organizaciones, tampoco será de utilidad para promover Su Reino en este Mensaje. De 
modo que es inútil que un ministro rompa los lazos del catolicismo romano y tantas otras 
doctrinas llamadas cristianas, si al mismo tiempo intenta implementar algún trabajo que se 
asemeje al sistema denominacional en forma de nicolaísmo o balaamismo, unicidad 
sistemas que el profeta denunció como reprensibles ante Dios. Si no sirve a Dios allá 
entre las denominaciones, tampoco servirá al Mensaje restaurador del tiempo del fin. 
 
Después de no cumplir con todo el mandato que Dios le dio a través de Su profeta, Saúl 
fue rechazado por el Señor como rey, aunque todavía era un hombre ungido, pero a partir 
de ese momento, Saúl estaba solo. Hay errores fatales que también pueden terminar con 
un ministerio, incluso si los dones permanecen con ese ministro, pero él estará solo, 
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porque Dios ya no podrá usarlo. Cuando Saúl perseguía a David, que estaba en la casa 
de los profetas en Ramá, él profetizó en el camino hasta el punto en que la gente se 
preguntaba: “¿Está también Saúl entre los profetas?” Pero como ya dijimos, él tenía la 
unción, pero no tenía la Palabra. Y de la misma manera, algunos ministros tienen una 
unción, pero promueven una doctrina incorrecta; otros, sin embargo, tienen la Palabra 
correcta, pero no tienen el Espíritu correcto para vivificarla. 
 
Saúl se había tornado en una especie de “sabelotodo y eso fue exactamente lo que lo 
hizo caer, y desde entonces, Dios ya no pudo usarlo más, porque esa había sido una 
actitud equivocada, como la que muchos toman cuando comienzan a recibir algún favor 
de Dios. 
 
Preguntas y Respuestas (28/06/1959) §§ 70-72 
Deje que Dios bendiga a un hombre y ponga una poquita de confianza en él, y se cree un 
sabelotodo. El…El empieza una organización, o hace algo que es diferente. ―¡Cómo 
caíste del Cielo, oh Lucifer!‖ …Dios batalla mucho tratando de tomar a alguien con quien 
El pueda tratar, y que se quede humilde, manso y permanezca en su lugar hasta que Dios 
lo llame a hacer algo (¿cree Ud. esto? ¿Ve?), un hombre que Dios pueda bendecir y que 
todavía él pueda permanecer un hombre, no ser un ángel o un dios. Tan pronto como el 
hombre es bendecido y tiene algo que se le ha dado, él quiere llegar a ser un dios; 
él quiere llegar a ser un—un ángel. El quiere llegar a ser una gran persona. ―Lo que 
yo hago,…Yo, y yo, y lo mío…‖ todas esas cosas. Esa es una actitud errónea. Dios está 
buscando a alguien a quien El pueda bendecir y verter las bendiciones, y que 
mientras más Dios lo bendiga, el hombre se haga más pequeño. 
 
Amalec era descendiente de Esaú, quien con indiferencia renunció a su primogenitura por 
un plato de lentejas, y ahora Saúl, como por arte de magia, adopta el mismo espíritu al 
renunciar a su reinado por su indiferencia a lo que le había dicho el profeta. Había 
muchas otras cosas que Dios todavía quería hacer en Israel, pero Dios ya no podía 
comisionar a ese rey a hacer nada porque ya había dado evidencia de que no guardaría 
toda Su Palabra. Saúl continuó reinando, pero estaba solo. Y este es el mismo camino 
que también acaban siguiendo muchos ministros. Si un ministro tiene unción, pero no 
tiene o no acepta la Palabra completa, Dios ya no puede usarlo, porque tiene más de sí 
mismo que de la Palabra de Dios en su vida. 
 
La Manera de Un Verdadero Profeta de Dios (13/05/1962) §§ 120-121 
Si un hombre está todo inflado y piensa que él es algo, entonces Dios no puede usarlo 
porque allí hay demasiado de él mismo. Eso es lo que pasa con la iglesia Cristiana hoy. 
Piensan que saben algo. La Biblia dice que cuando un hombre se imagina que sabe 
algo, él no sabe nada que debiera saber. El problema hoy en día, es que tenemos 
demasiado del ―yo‖, demasiada hipocresía, demasiada educación, demasiada religión y 
no sabemos nada acerca de la salvación, de la Palabra de Dios. Eso es lo triste de todo 
esto. ¡Sí! 
 
Y aunque él sigue en su ministerio, estará solo, porque incluso si alguien es ungido con el 
Espíritu Santo, puede ser un falso porque no puede mantenerse firme en la Palabra de 
Dios. 
 
Cosas Que Han de Ser (12/12/1965) § 100 
Recuerden, la Biblia dice: ―En los postreros días vendrían falsos Cristos‖, no Jesuses 
falsos. Ellos no tolerarían eso; más bien ―falsos Cristos‖, falsos ungidos. Ellos fueron 
absolutamente ungidos con el Espíritu, con el Espíritu Santo, y aún falsos. ¿Ven? 
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Todo el Falso Ungido Vive de Apariencias 
 
¿En qué son falsos? Incluso son muy sinceros en lo que dicen y hacen; por lo tanto, no 
son falsos. Entonces, ¿dónde está tu falsedad? No pueden aceptar toda la Palabra; no 
aceptan todo lo que dice el profeta, pero lo cubren con una vida de apariencias, y eso es 
exactamente lo que vivió Saúl: de apariencias. 
 
1 Samuel 15:30-31 
Y él dijo: Yo he pecado; mas te ruego que me honres delante de los ancianos de mi 
pueblo, y delante de Israel; y vuelve conmigo para que adore al Señor tu Dios. (Saúl 
quería adorar al Dios de Samuel, Quien no quería llamarlo de “suyo” también) Y volvió 
Samuel tras Saúl, y adoró Saúl al Señor. 
 
Cuando supo de Samuel que Dios lo había rechazado como rey, Saúl le pidió que al 
menos caminara con él ante todo el pueblo, para que todos pudieran pensar que Dios 
todavía estaba al lado de su rey, porque todos los falsos ungidos viven de apariencias. 
 
Era salvo mas era apostata. Hoje creio que não pode ser assim. Os judeus eram salvos 
por causa dos patriarcas. Saul era judeu. 
 

Saúl Persigue a David 
 
David en ese momento ya era reconocido por Israel como un héroe; sabían que era un 
hombre muy ungido de Dios, siendo valorado por la gente. Pero cuando un día Saúl 
escuchó a la gente decir: “Saúl mató a mil filisteos, pero David mató a diez mil”, se sintió 
preocupado y celoso, y temiendo que comenzara a perder su reputación entre la gente 
como rey, empezó a perseguir a David de innumerables formas. Saúl se dio cuenta de 
que David tenía algo que él no tenía y eso le preocupó. En la parábola de las diez 
vírgenes, cinco de ellas hicieron mucho ruido al escuchar que las otras tenían más aceite 
que ellas. Saúl comenzó a hacer mucho ruido y trató de atacar al ungido de Dios de todas 
las formas pensando que de esta manera podría manchar su vida, pero Saúl no se dio 
cuenta de que al hacerlo, estaba manchando su propia vida y la de todo su reino. 
 

Los 400 Hombres de David 
 
El texto que leemos dice que 400 hombres se unieron a David en la cueva de Adulam. 
Los 400 hombres siguieron a Saúl antes, pero ya no lo veían como alguien que Dios 
estaba usando, a pesar de que era un rey. El texto dice que muchos estaban afligidos, 
amargados de espíritu y endeudados. Sin embargo, todo Israel era así, porque toda esa 
atmósfera destructiva que estaba sobre Saúl fue transferida a su pueblo y su reino. Así 
que todos los que formaban parte del sistema de Saúl estaban en problemas y 
limitaciones espirituales. Israel tenía un rey desilusionado y atormentado por espíritus, 
mientras que el hombre que Dios había ungido para ser rey estaba en una cueva. Sin 
embargo, esos 400 hombres no se dejaron engañar por su apariencia. El palacio real de 
Saúl pudo haber sido muy hermoso, pero nunca tuvo la atmósfera espiritual que se cernía 
sobre la cueva de Adulam. 
 
También se dijo que los hermanos de David estaban con él. Sin embargo, en el momento 
en que David aceptó el desafío de Goliat, sus hermanos lo criticaron diciendo que era 
simplemente un presuntuoso. 
 
1 Samuel 17:28 
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Y oyéndole hablar Eliab su hermano mayor con aquellos varones, Eliab se encendió en ira 
contra David, y dijo: ¿Para qué has descendido acá? ¿Y a quién has dejado aquellas 
pocas ovejas en el desierto? Yo conozco tu soberbia y la malicia de tu corazón, que para 
ver la batalla has venido. 
 
Y dado que David era un tipo de Cristo, recordamos que de la misma manera los 
hermanos de Jesús no creen en Él y en Su ministerio. 
 
Juan 7:3-5 
Y Le dijeron Sus hermanos: Pásate de aquí, y vete a Judea, para que Tus discípulos 
también vean las obras que haces. Que ninguno que procura ser claro, hace algo en 
oculto. Si estas cosas haces, manifiéstate al mundo. Porque ni aun Sus hermanos creían 
en Él. 
 
Pero, después de que Jesús resucitó, creyeron en Él, e incluso en Santiago, uno de Sus 
hermanos, que llegó a ser obispo en Jerusalén. 
 

Los Tres Tipos de Problemas Que Tenía Los 400 
 
La Escritura dice que los que siguieron a David a la cueva de Adulam eran hombres que 
tenían varios problemas, mostrándonos una imagen espiritual de cómo fue el reinado de 
Saúl en esos días. Estos fueron los principales: 
 
Hombres afligidos: Fueron almas en tribulación, por las injusticias sufridas, hombres que 
pasaron por acusaciones falsas y persecución. Abiatar era uno de los que estaban en 
problemas debido a la muerte de los sacerdotes, incluido su padre Ahimelec, todos los 
cuales fueron asesinados por Saúl. David se había reunido con el sacerdote Ahimelec en 
Node, donde le dio el pan de los sacerdotes y la espada de Goliat. Cuando Saúl se enteró 
de esto, se sintió traicionado por todos los sacerdotes y mató a espada a los 85 hombres 
que vestían estolas sacerdotales de lino. 
 
Hombres endeudados: Cuando alguien tenía una deuda, esa persona se convertía en 
esclava de su acreedor y se veía obligada a prestar servicios hasta que pudiera saldar 
toda su deuda. Cuando alguien estaba endeudado y la deuda era imposible de pagar, 
solo el acreedor o el rey mismo podían perdonar la deuda declarándola saldada. Por lo 
tanto, al seguir a David, estas personas también buscaban el perdón de su deuda al 
admitirlo como su nuevo rey, ya que todos sabían que David era un ungido de Dios y que 
el Señor estaba con él. Israel se convirtió en deudor de David, porque fue gracias a él que 
toda la nación fue liberada de la cautividad de los filisteos. Por lo tanto, toda la gente 
estaba consciente de la deuda que tenía con él. Si David acudía a un acreedor e 
intervenía a favor de un endeudado para cancelar esa deuda, inmediatamente cumpliría 
con su solicitud. 
 
Hombres amargados de espíritu: esta amargura podría deberse a pérdidas irreparables 
debido a las antiguas luchas contra los filisteos que resultaron en pérdida de vidas, bienes 
saqueados, cicatrices de batalla, etc. Todos los que se unían a David en esa cueva eran 
personas que estaban cansadas del sistema en el que estaban antes, porque el sistema 
de Saúl los dejó en una situación difícil, endeudados y amargados de espíritu. No 
necesitarían buscar a David si el reinado de Saúl no les hubiera causado tales cosas. 
Entonces fueron a David porque querían una solución a todo esto. 
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El texto que citamos también dice que David se convirtió en jefe sobre ellos, cuya palabra 
proviene del hebreo ―sar‖, que significa “jefe”, “príncipe”, “gobernante”, “líder”, 
“comandante”, “oficial”, “capitán”, “general”. David era casi todo eso para ellos. 
 

Del Sistema Humano a La Palabra 
 
Como hemos visto, la palabra “Adulam” significa “refugio”, y la actitud de esos hombres de 
buscar refugio con el rey David en esa cueva, tiene hoy un gran simbolismo para todos los 
hijos de Dios, y nos parece sumamente apropiado entenderlo a la luz de la Escritura y el 
Mensaje de la Hora predicado por el hermano Branham. 
 
Esta transición de huir de un lugar a buscar refugio en una cueva tiene varios mensajes 
para la Iglesia. Para la Novia de Cristo, Adulam hoy es un lugar de cambio de gobierno y 
liderazgo. La cueva de Adulam puede simbolizar para nosotros la transición de un 
sistema humano a la Palabra. Como hemos visto, la palabra “Adulam” significa “lugar de 
refugio”, y aquellos hombres que iban allí, querían refugiarse en Dios y en Su Palabra. 
Tuvieron que quedarse allí hasta que pudieron deshacerse de toda esa atmósfera impía 
que los había influenciado negativamente, todo debido a la incredulidad que tenía ese rey 
ungido acerca de la Palabra de Dios y de Su profeta. Saúl no tenía la Palabra de Dios, 
pero David la tenía, y esos hombres estaban cansados de seguir a un ungido que hablaba 
de tantas cosas, excepto la Palabra de Dios. Sin embargo, David estaba posicionado en 
esa Palabra, y el hermano Branham dijo que la Palabra de Dios es el refugio de todo 
creyente. 
 
Una Trompeta que Da Un Sonido Incierto (14/01/1963) § 44 
¿Y qué tal de la Escritura? Ella es la Palabra de Dios. Ella es Eterna. Ella —ella tuvo… 
Ella no tiene fin. Ella simplemente sigue, sigue y sigue. Es un refugio para nosotros. 
 

Adulam es Un Lugar de Cambio 
 
Esto significa que si estamos refugiados en esa Palabra, tendrá que producir cambios en 
nosotros. 
 
Dejando Escapar la Presión (18/05/1962) § 95 
...déjame decirte amigo, no te refugies en tu organización. No te refugies en alguna 
pequeña experiencia. El mundo simplemente está lleno esta noche de alguien 
caminando con sensaciones: fuego, humo, sangre, columnas y todo lo demás. No crea en  
eso. Solo hay una sensación, que es Cristo. Cuando Ud. está ahí, hermano, hermana, su 
vida es cambiada. Ud. se convierte en una nueva creación. Ud. ha pasado de muerte a 
vida. Yo – yo no puedo juzgarle. Yo nunca... no fui enviado a juzgarle; solo fui enviado por 
esta Palabra. 
 

Ellos Querían Estar Cerca de Dios 
 
Todo el que abandona un sistema establecido por un hombre debe ir a Adulam, es decir, 
refugiarse en la Palabra de Dios. Esos hombres estaban cansados de caminar y 
someterse a ese sistema carnal. Querían un lugar de refugio para tener una comunión 
íntima y verdadera con Dios. Sabían las Escrituras, pero lo que querían ahora era buscar 
refugio en la Persona de Dios mismo, y como sabían que David era el ungido de Dios 
para reinar, como estaban cerca de él, los 400 se sintieron cerca de Dios. Adulam no es 
un lugar para que usted solo obtenga información y conocimiento de la Palabra, sino que 
es un lugar para tener una experiencia real con Dios. Esas personas no iban a Adulam 
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solo para escuchar algo de la Palabra; querían ver a Dios. Así que hoy, para que veas a 
Dios, debes ir a Adulam, el lugar de refugio. 
 
Dejando Escapar la Presión (13/01/1963) §§ 45-46 
Los cristianos van de una denominación a otra y eso demuestra que no han llegado a 
ese Refugio, algunas veces se van a los seminarios y aprenden la Palabra muy bien, 
vuelven a casa y hablan de la Palabra como se los permita su denominación. Eso está 
bien pero no es eso, no es saber de Su Palabra sino conocerlo a Él. No es cuanto 
sepa de la Palabra… 
 
Las experiencias en Adulam crearon marcas indelebles que cambiaron a David y a esos 
hombres para siempre, y eso ciertamente ayudó a que David fuera el rey que Dios quería 
que tuviera Israel. 
 

Es en el Refugio de Adulam Donde Vemos la Parusía de Cristo 
 
Entonces, cuando estamos refugiados en Adulam, que es la Palabra de Dios y lejos de 
todo el sistema humano de nicolaísmo y balaamismo, vemos la Aparición del Señor. Y el 
hermano Branham dijo que es cuando nos refugiamos en la Palabra que Cristo Se 
aparece a Su Iglesia. 
 
Dejando Escapar la Presión (09/06/1962) § 58 
Pero si Uds. pueden quitar a golpes todo eso de Uds., y decir: ―Señor Dios, yo creo 
exactamente lo que dice Tu Palabra, y creo (como predicamos anoche) que la aparición 
del Señor viene antes de la venida del Señor”, pues son dos palabras completamente 
diferentes. ¿Ven? Ahora es la aparición, (Osea, la Parousia) como Él prometió que en 
los últimos días Él estaría con nosotros. (Correcto. Y ahora el hermano Branham nos va a 
decir que esta aparición es un refugio para nosotros) Y qué Refugio, qué consolación es, 
Cristianos, que nosotros podemos estar aquí esta noche en la Presencia de Dios, ante 
Su Palabra, (La aparición, la Presencia de Dios en la forma de la Palabra reivindicada 
para ese día es nuestro refugio, es nuestra “cueva de Adulam”, donde tenemos una 
intimidad con el Señor y donde experimentamos desde Sus profundidades como nunca 
antes) y que las imposibilidades que Él ha prometido aquí, nosotros las podemos ver 
manifestadas justo delante de nosotros. ¡Qué cosa tan maravillosa! Si eso no es un 
Refugio, si eso no es un Puerto de descanso, yo no sabría qué sería uno, al ver a Jesús, 
Quien dijo: ―Las obras que Yo hago, vosotros las haréis también‖. ¡Oh, qué promesa es 
esa! 
 

La Naturaleza y la Vida de Dios en Nosotros 
 
Entonces, como vimos, no eran solo los 400 que buscaron refugio en Dios los que 
estaban teniendo todos esos problemas. Todo el reino de Saúl estaba de la misma 
manera, con el ánimo afligido, endeudado y amargado, porque esa era la vida y la unción 
de Saúl y eso se transmitía a todo su pueblo. Entonces los que fueron a David en busca 
de refugio, fueron allí con la intención de recibir en ellos la vida, el espíritu y la unción de 
Dios sobre sus vidas. Estaban cansados de las obras y de la influencia negativa que el 
ambiente creado por Saúl traía en sus vidas; esa naturaleza confusa y pervertida de Saúl 
estaba ahora invadiendo a toda la gente, y lo que ellos querían era ver las obras de Dios. 
 
Dejando Escapar la Presión (09/06/1962) § 49 
Jesús dijo: ―Estas señales (en Marcos 16) señalarán el camino‖. Jesús dijo en Juan 14:12: 
―El que en Mí cree, las obras que Yo hago, Él las hará también; y aun mayores hará, 
porque Yo voy al Padre‖. Ése es el Refugio. (La Palabra vindicada de la Hora es el 
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Refugio, no los sistemas hechos por el hombre y sus interpretaciones carnales) En otras 
palabras, si Uds. entran en Él, entonces Su naturaleza y Su vida estará en Uds., y Uds. 
lo pueden sentir. Lo pueden ver. Y producirá exactamente la Vida que dijo la Biblia que 
produciría. 
 

Adulam Nos Convierte en Ciudadanos del Reino 
 
Esos hombres ya no querían ser ciudadanos del reinado de Saúl, sino que querían ser 
ciudadanos del reino de Dios y miembros de Su Refugio, donde no faltaría nada más, 
porque Dios sería su Proveedor. Y hoy Dios también sigue siendo ese mismo Proveedor 
para Su Iglesia. Solo necesitamos ser bautizados en un Espíritu, confiar en Su Palabra y 
tenerla como nuestro Refugio. 
 
Dejando Escapar la Presión (09/06/1962) § 27 
Cristo, nuestro Refugio, el lugar de seguridad provisto de Dios… Cristo es el único 
Lugar de seguridad para aquellos que quieren vivir. Él es el Único que tiene Vida Eterna. 
No hay iglesia, ni denominación, ni presidente, ni rey, ni papa, ni obispo, ni ministro, ni 
nada que les pueda dar seguridad sino Jesucristo. Él es el único Lugar que les puede dar 
seguridad. Y Él es la Seguridad provista de Dios. ¡Oh!, nosotros podemos proveer esto y 
proveer aquello, y eso caerá. Pero cuando Dios provee algo, es Eterno. Y ésa es la 
manera provista de Dios para nuestra seguridad: estar en Cristo. (…) Todo lo que 
necesitamos para el resto de la jornada, está aquí en el Refugio. ¿Cómo entramos en 
este Refugio? Por un solo Espíritu fuimos todos bautizados en este Refugio, y llegamos 
a ser miembros de este Refugio. Somos ciudadanos de este Reino con nuestro gran 
Proveedor con nosotros, que provee todo lo que necesitamos. Sólo confíen en Su 
Palabra, y nosotros, mientras estamos aquí adentro, estamos en Su Presencia. Me gusta 
eso. 
 

Adulam es Un Lugar de Comunión 
 
A pesar de que vivían en una cueva oscura, nadie se quejaba de ello, porque todos 
estaban felices de ser refugiados con David, su futuro rey, e igualmente a todos les 
gustaba tener comunión entre ellos allí en ese lugar. De la misma manera, ninguno de los 
que encuentran refugio en Dios se queja de su comunión con Él, sino al contrario, 
agradecen encontrar consuelo, sabiduría y seguridad en el refugio de Su Palabra. 
 
Dejando Escapar la Presión (09/06/1962) § 25 
Ahora, él debe querer quedarse en ese refugio. Miren, cuando él entra allí, él no—él no 
debe quejarse. Él no debe entrar allí y andar de aquí para allá y decir: ―¡Oh, yo quisiera 
estar fuera de aquí!‖ Si él dice eso, es echado fuera. Uds. saben, desde que yo vine a mi 
Señor, yo—yo lo amo tanto que nunca me quiero salir. Yo—yo… Hay algo con respecto a 
esta salvación, que desde que yo vine a Él, Él es mi refugio. Y cuando vine a Él, yo 
nunca he querido salirme. Yo no tengo quejas. Si yo supiera que iba a ser echado fuera, 
entonces tendría una queja. Pero yo no tengo quejas. Yo lo amo. Amo Su compañerismo. 
Yo amo a aquellos que han aceptado el mismo refugio. Yo amo tener compañerismo con 
éstos que están en este refugio. Es un compañerismo tan glorioso alrededor de la 
Palabra de Dios. 
 

Adulam es Un Lugar de Sanidad 
 
Todo el que busca refugio en Dios tiene derecho a todas las promesas que Él ha hecho, y 
la sanidad divina es una de ellas. Todo cristiano tiene derecho a todas las promesas por 
las que Cristo murió. 
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Dejando Escapar la Presión (18/05/1962) § 43  
Fíjense ahora, la zona de seguridad de Dios, el lugar seguro de Dios. Y cuando estamos 
aquí, en este refugio, tenemos el derecho al poder sanador de Dios. Si Dios quiere 
perdonar a su enemigo (y recuerde que en el pasado todos éramos enemigos de Dios en 
nuestra ignorancia) y llevarlo al refugio, cuánto más Él lo cuidará después de ponerlo allí. 
¿Ve? Hay poder sanador. Entonces, cuando los cristianos se enferman, no hay 
necesidad de estar nerviosos por eso. Solo recuerde: ―Por sus llagas hemos sido 
sanados‖. Esa es la promesa. Él lo prometió, así que no puede simplemente retirarlo. (Por 
lo tanto todo elegido se beneficiará de todas las bendiciones que acompañan a este 
refugio) Este es un lugar de refugio para nuestra enfermedad, para nuestras 
preocupaciones. ―Eche sobre Él todas sus ansiedades, porque Él se preocupa por Ud‖. 
Este es un paraíso. Confíe en Su Palabra, en Sus promesas. Cada promesa que hizo le 
pertenece a Ud., siempre que esté en Su Reino. (Ya no en el reino del hombre con sus 
sistemas y dogmas) Siempre que vaya a Él en busca de refugio, entonces tiene derecho 
a todas las promesas que Él ha hecho. Todo cristiano aquí, o en cualquier otro lugar, tiene 
derecho a lo que sea por lo que Cristo murió. Y cuando está en Cristo tiene todo. Es todo 
suyo. Esto es exactamente correcto. 
 

Adulam es Un Lugar de Valientes 
 
De los 400 hombres de David, 30 fueron llamados de “valientes”, y todavía hubo tres que 
se destacaron de los demás. Sus nombres eran Joseb Basébet el tacmonita (o áun Adino 
el eznita, conforme otras traducciones) Eleazar y Samá. Sin embargo, la Escritura 
menciona la hazaña de otros tres llamados Benaia, Abisai y otro de nombres 
desconocidos que llevaron agua a David después de haber cruzado al campamento 
enemigo. Cuando David escuchó esto, no quiso beberlo, sino que lo derramó como una 
libación, una ofrenda al Señor. 
 
2 Samuel 23:13-17 
Estos tres que eran de los treinta principales descendieron y vinieron en tiempo de la 
siega a David a la cueva de Adulam; y el campamento de los filisteos estaba en el valle de 
Refaim. David entonces estaba en la fortaleza, y la guarnición de los filisteos estaba en 
Belén. Y David tuvo deseo, y dijo: ¡Quién me diera a beber del agua de la cisterna de 
Belén, que está a la puerta! Entonces estos tres valientes rompieron por el campamento 
de los filisteos, y sacaron agua de la cisterna de Belén, que estaba a la puerta; y tomaron, 
y la trajeron a David; mas él no la quiso beber, sino la derramó al Señor, diciendo: Lejos 
sea de mí, oh Señor, que yo haga esto. ¿He de beber yo la sangre de los varones que 
fueron con peligro de su vida? Y no quiso beberla. Estos tres valientes hicieron esto. 
 
Entonces, otra lección que podemos aprender de esto es que la cueva de Adulam para el 
creyente de hoy es una escuela para entrenar a los valientes. Pero nunca se convertirá 
en un valiente para Dios hasta que se refugie en Él, y nunca estará preparado para pelear 
las batallas de Dios si está fuera de ese Refugio. Mientras alguien esté ahí fuera en un 
sistema vencido y derrotado, será un cobarde y un temeroso; de hecho será todo lo que 
fue Saúl: mentiroso, traidor, desobediente, acusador, perseguidor y viviendo de 
apariencias. 
 
Lo que torno a esos tres valientes poderosos guerreros fue porque estaban con David, 
quien era su líder, porque la Escritura que citamos dice que él se convirtió en su líder o 
jefe. Si tenemos nuestras vidas escondidas en el Refugio de Cristo y Lo tenemos como 
nuestro Jefe, Príncipe, Gobernante, Líder, Comandante, Capitán, General, etc., saldremos 
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victoriosos, ya que tendremos el Liderazgo correcto. Pero si alguien está bajo el ministerio 
equivocado, fracasará en ese ministerio. 
 
También podemos observar que el hermano Branham tomó ese sacrificio de los valientes 
de Adulam como un ejemplo de lo que debemos hacer, al ofrecer adoración genuina a 
Dios, cuando aceptamos su Palabra genuina sin los credos y tradiciones del sistema 
humano. 
 
Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido a Adorarle (16/12/1963) §§ 164-165 
Fue entonces cuando esos guerreros tomaron sus espadas, al clamar David por un vaso 
de agua fresca, y ellos se abrieron camino a través de veinticuatro kilómetros infestados 
de enemigos, para traerle un vaso de agua. Pero David la vertió sobre el suelo a manera 
de sacrificio, una ofrenda de agua. ¡Sí, guerreros de hoy día! Jesús quiere un vaso de 
antigua, buena y fresca agua pentecostal. Estas aguas denominacionales, estancadas, lo 
están enfermando. Tome la Palabra de Dios, desenváinela y ábrase camino a través de 
todos estos credos y cosas, hasta que nosotros podamos llegar a ese lugar en donde hay 
agua fresca para El, una real y verdadera adoración, un corazón genuino, donde El pueda 
venir, donde pueda hacer Su Palabra vivir en este día. 
 

Los Valientes de Adulam Se Convirtieron en Gobernantes 
 
El hermano Branham dijo que esos mismos hombres valientes más tarde se convirtieron 
en hombres de autoridad cuando reinó David. Así que todo el tiempo que estuvieron con 
David en esa cueva les sirvió de aprendizaje para luego asumir una posición de autoridad 
con su rey. Y cada hijo de Dios hoy que se refugia en Su Palabra, está siendo preparado 
por Ella para vivir una vida de autoridad. 
 
Apocalipsis Capítulo Cuatro – Nº. 2 (01/01/1961) §§ 290-292 
Miren—miren a David representando a Cristo. ¿Ven? Cuando David estaba subiendo al 
poder, en primer lugar él pasó un tiempo horrible antes de llegar al poder; sin embargo, 
tenía la unción, la unción estaba sobre él. Y mucha gente pensó que él ―solo era un 
pequeño renegado, un pequeño tipo que era diferente, tratando de desbaratar algo‖. Pero 
había algunos hombres que sabían que él vendría a ser el rey, ellos se quedaron con él. 
Hermano, lo que quiero decir es que no podían ser apartados de él, mientras seguían 
adelante. Un día él se paró allá arriba en la montaña, miró hacia abajo y vio su pequeña y 
amada ciudad sitiada por el enemigo. Y él se paró allí y recordó que cuando él era un 
muchachito, solía sacar las ovejas por allí y bebía esa agua, esa era verdadera agua. 
(Hemos hablado de ella aquí no hace mucho: Las Aguas de Vida.) Y allí está él: ―Pensar, 
que yo bebí de esa‖. Y su más mínimo deseo era un mandato a cualquier hombre que él 
tenía. Hermano, dos de aquellos hombres agarraron sus espadas y pelearon a través de 
quince millas [24km] de filisteos, cortándolos a diestra y siniestra, para conseguirle un 
trago de agua de ese pozo. Ellos sabían que él iba a subir al poder. Sí, señor. Una vez, 
uno de ellos, para salvarlo, saltó a un foso y mató a un león, sin ayuda. Ellos eran 
guerreros. Y cuando—cuando él llegó al poder, ¿saben Uds. lo que hizo? Él hizo a cada 
uno de ellos gobernador sobre una cierta ciudad. 
 
¿Por qué La Pequeña Belén? (14/12/1963) § 106 
¡Oh Dios, la venida del gran Rey, Jesús! Y eso… Y nos damos cuenta, Dios, que cada 
uno de esos hombres que sacó la espada y luchó por David cuando él era un fugitivo, 
cuando llegó al poder, él los hizo gobernantes de ciudades. Cada uno de ellos tenía 
ciudades. Y Tú prometiste eso en la Biblia, que nosotros tendríamos ciudades. ¡Oh 
Dios, como gentiles, heredamos a través de los gentiles, para que podamos ser partícipes 
de Su Santidad y Su justicia! Permítenos hoy, Señor, como varones guerreros, tomar esa 
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Palabra, sabiendo que, los que se paren por Él en esta hora, serán gobernantes 
sobre ciudades. No como queriendo ser gobernantes, pero queremos ser siervos Tuyos, 
Señor. Oh Dios, vemos la visión de esta pequeña minoría, este grupito, esto lo cual 
llaman ―fanatismo‖ en el... Pablo dijo en su día: ―En el camino que llaman 'herejía'‖, locura. 
Ahí es donde yo quiero pelear, Señor. ¡Tu Palabra es Verdad! Y Tú eres la Palabra, el 
mismo ayer, hoy y por los siglos. 
 
Pero no aspiramos a ninguna posición de autoridad terrenal en este mundo vendido por el 
pecado, pero un día cuando Dios Se haga carne nuevamente, Lo coronaremos en la 
carne de Su Hijo y Lo haremos Rey de reyes y Señor de señores, y gobernaremos más 
tarde, en el reino Milenial junto con Él. Sin embargo, debe entender que no necesitamos 
esperar el Milenio para que esta vida de autoridad nos sea concedida algún día, porque si 
los elegidos se están refugiando en Cristo y en Su Palabra, aquí mismo ya les colocará en 
la posición de valientes, como hijos e hijas de Dios, hombres y mujeres con autoridad. 
 

Sabemos Dónde Estamos Ahora y Hacia Dónde Vamos 
 
Muchos no saben dónde están ni hacia dónde van, porque nunca han aceptado tomar a 
Dios en Su Palabra como su refugio. Su Palabra no puede fallar porque es el refugio de 
todo cristiano que confía en ella. Entonces todo el que busque refugio en Cristo sabrá 
dónde está ahora y hacia dónde se dirige. 
 
Dejando Escapar la Presión (09/06/1962) § 53 
Pero aquí estamos en el tiempo del fin con el mismo Jesús. Miren, uno dirá: ―Únete a 
esto‖. El otro dice: ―Ve a esta‖, y todo. Uds. todavía están acumulando presión, no saben 
en dónde están. ¿Por qué no simplemente vienen a ese Refugio? ¿Por qué no 
simplemente vienen a Él, y vean si es correcto? Tómenlo a Él en Su Palabra. Créanle. 
 
Dejando Escapar la Presión (09/06/1962) § 63 
Su Palabra no puede fallar. Él es Dios. Y ¡qué Refugio es ése! ¡Qué consolación el 
saber que no somos niños simplemente llevados de acá para allá, sin saber adónde 
vamos! Nosotros sabemos adónde vamos. 
 

El Medio Judío David en la Tierra de Moab 
 
Después de salir de la cueva de Adulam, David se dirigió a la tierra de sus antepasados, 
los moabitas, en el actual Jordán, que también era la tierra de su bisabuela gentil, Rut. 
Esto nos recuerda que David no era un judío de sangre pura, lo que lo hacía mitad judío y 
mitad gentil. Y también Cristo, porque Su madre en la carne, María, era descendiente del 
medio judío David. De hecho, el hermano Branham nos enseñó que Jesús no era ni judío 
ni gentil. Sin embargo, encontramos que Dios proveyó todo esto para que Jesús fuera el 
Mesías tanto de los judíos como de los gentiles. Sabemos que las innumerables sectas 
mesiánicas tratan de hacer de Jesús alguien que fuera 100% judío en la carne, y luego 
nos dicen: “Si Uds. gentiles quieren ser salvos, tendrán que guardar la ley”. Pero la 
Esposa de Cristo, que se compone de gentiles y judíos, sirve a su Cónyuge bajo un nuevo 
pacto basado en mejores promesas. Por lo tanto, incluso un judío que cree en Jesús hoy 
como el Mesías no está obligado a guardar los rudimentos del pacto del Sinaí, ya que 
nadie más está obligado a hacerlo. 
 
David decidió permanecer en la fortaleza segura del rey de Moab, hasta que Dios le 
mostró lo que debía hacer: 
 
―…Hasta que sepa lo que Dios hará de mí‖. 
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La cueva de Adulam le hizo esto a David. La intimidad que tuvo David en su refugio con 
Dios fue tan grande que aprendió a confiar en Dios para todo. Las experiencias en 
Adulam lo hicieron más sensible a Su Voz. David ya no tenía sus propios planes, sus 
propias estrategias, una palabra propia. Le preocupaba saber cuáles eran los planes de 
Dios. Él no dijo: “Me quedaré aquí hasta que decida qué hacer”. Pero él dijo: “Me quedaré 
aquí hasta que sepa lo que Dios ha decidido hacer conmigo”. Es esta mentalidad la que 
adquiere un hijo e hija de Dios cuando se refugian en Dios y en Su Palabra. A David no le 
preocupaba decidir por sí mismo qué hacer. Estaba más interesado en saber lo que Dios 
mismo quería hacer a través de él, en Su perfecta voluntad. Un hijo o hija de Dios que ha 
pasado por las experiencias del refugio de Adulam nunca se dirigirá a Dios en oración 
diciéndole: “Dios, quiero hacer tal cosa”, pero primero le preguntará en oración: “Dios, 
¿qué quiere que yo haga?”. Esto se debe a que la cueva de Adulam es el refugio de Dios 
donde debe permanecer, no para delinear tus propios planes y metas, sino para saber 
cómo estar en silencio el tiempo que sea necesario hasta que pueda escuchar la voz de 
Dios, y saber lo que Dios quiere que haga. ¿Cuánto tiempo debo esperar? Hasta que Dios 
venga a Ud. No hable hasta que Dios hable primero; no vaya hasta que Dios le muestre 
adónde ir primero. Después de esperar tanto, David recibió la respuesta de Dios: 
 
El profeta Gad dijo a David: No te estés en este lugar fuerte;  anda y vete a tierra de Judá. 
 
Note que fue Dios mismo quien vino a David a través de Su profeta, porque esa Palabra 
que trajo era Suya. David había sido paciente y decidió esperar tanto tiempo cuanto fuera 
necesario, hasta saber qué hacer con Dios. Y Dios honró esa actitud suya. Si sabe cómo 
esperar en Dios y confiar en Él y tener Su Palabra como su refugio, Él honrará su actitud 
como hijo Suyo obediente y no le dejará ignorante acerca de lo que Él quiere que haga. 
 
Y David se fue, y vino al bosque de Haret. (O “Querete”) 
 
A diferencia de Saúl, David demostró que creía y aceptaba plenamente las palabras de un 
profeta vindicado de Dios. No razonó al pensar en hacer otra cosa que no fuera lo que 
Dios le ordenó que hiciera. Si después de haberse preparado durante tanto tiempo en esa 
cueva para escuchar la Voz de Dios, David hubiese tomado un rumbo diferente al que le 
dio el profeta, David tampoco podría más ser usado por Dios. Pero el Señor envió a su 
profeta Gad a Moab con un mensaje, porque sabía que David le obedecería. 
 

El Dios de David Está Aquí Hoy 
 
Este mismo Dios que vino contra Su rey rechazado para ayudarlo, está aquí hoy para 
bendecirnos también con Su Palabra. Dios es nuestro hogar de refugio. 
 
¿No Te Envié Yo? (24/01/1962) § 53  
Dios todavía es Dios. Dios es un Dios que estuvo en Pentecostés. Dios es el Dios que 
estuvo en la zarza ardiendo. Dios es el Dios que abrió el Mar Rojo. ¿Qué nos importan las 
bombas de hidrógeno, o refugios para la precipitación radioactiva, o lo que el hombre 
pueda hacer? ―Dios es nuestro amparo y fortaleza, nuestro pronto auxilio en las 
tribulaciones‖. Él todavía es el Dios de Abraham, de Isaac, el Dios de David. Seguro que 
sí. Él todavía es Dios. Nosotros sólo queremos oír la Palabra, eso es lo que… Estamos 
agradecidos porque sí hemos oído la Palabra, y que sí hemos encontrado que es la 
Verdad. Sí, señor. Él es una Roca, una Torre fuerte, y Él es un refugio en el tiempo de 
tormenta. Así que Él es nuestro Refugio: ―A esta Torre correrá el justo, y estará a salvo‖. 
Sí, ellos están a salvo. Eso es correcto. Él está en casa. (Esa traducción hecha para el 
español está equivocada. El hermano Branham dijo ―He’s on the home plate‖, que quiere 
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decir “Está en la base del bateador‖. Osea, Dios está aquí con Su bate de béisbol 
protegiéndote de los dardos de fuego del diablo mientras te refugias debajo de Él) Él ha 
sido declarado salvo por el Juez supremo (eso es correcto), que él está seguro. ―Los que 
esperan en Jehová tendrán nuevas fuerzas‖. Él es la Casa de refugio. 
 

Salmo 34 
 
Para concluir, creo  que es muy oportuno hacer una lectura rápida del Salmo 34, que es el 
salmo que, según algunos estudiosos, fue escrito por David precisamente en los días en 
que se refugiaba en la cueva de Adulam. Este salmo nos ayuda a comprender mejor todo 
el ambiente que se vivió en ese refugio donde estaban David y sus hombres. 
 
Bendeciré al Señor en todo tiempo; su alabanza será siempre en mi boca. (Aquí podemos 
ver que incluso perseguido, incluso refugiado, David glorificó a Dios. Aunque se le 
persiga, aunque se le calumnie, que su alabanza a Dios siempre esté en sus labios) En el 
Señor se gloriará mi alma; lo oirán los mansos, y se alegrarán. Engrandeced al Señor 
conmigo, y ensalcemos su Nombre a una. (Ninguno que estaba con David en esa cueva 
se quedó callado. David era un excelente cantante y también tocaba el arpa con maestría. 
Por eso, todos los días alababan a Dios. Todo el día era un día de fiesta. Los que 
llegaban tristes estaban felices; los que estaban sin esperanza volvieron a sonreír.) 
Busqué al Señor, y El me oyó; y me libró de todos mis temores. (Cuando se refugia en el 
Señor Ud. no tendrá miedo de cosa alguna) ¡A Él miraron y fueron alumbrados! (“Miraron” 
fue traducido del hebreo ―nabat‖, que significa “prestar atención”, “considerar”. Preste 
atención a Su Palabra, a la sana doctrina; dedique tiempo a ella, y Él alumbrará los ojos 
de su entendimiento. Como David también fue profeta, predicaba doctrina a su pueblo, y 
su pueblo fue alumbrado e iluminado, fue un pueblo de mente cristalina) Y sus rostros no 
se avergonzaron. (“Avergonzaron” viene del hebreo ―chapher‖, que significa “confundido”. 
Después de que su mente sea bautizada con el Espíritu Santo y sea alumbrado por la 
doctrina y la Palabra del día, nadie más podrá confundirlo o engañarlo. Los falsos ungidos 
perderán toda influencia que puedan tener en su vida, porque Ud. estará viviendo en otra 
atmósfera) Este pobre llamó, y le oyó el Señor, y lo libró de todas sus angustias. (Allí, en 
esa cueva, Dios hizo esto. Y de la misma manera, cuando se refugia en el Señor y su vida 
está escondida con Cristo en Dios, Él le librará de todas sus tribulaciones) El ángel del 
Señor acampa en derredor de los que Le temen, y los defiende. 
 
David está diciendo que mientras estaban en la cueva de Adulam, el ángel del Señor 
estaba acampando y cuidándolos. ¿Quién es este ángel del Señor? Esto está en singular, 
por lo que no son ángeles en plural, es El Ángel del Señor. El que estaba con David en la 
cueva de Adulam es el mismo que está con nosotros aquí ahora. Afuera, David fue 
perseguido por su posición, su testimonio, su unción y por la Palabra que tenía. Sin 
embargo, la Columna de Fuego estaba allí, siendo su Abogado. 
 
Primeras Experiencias Espirituales (13/07/1952) § 63 
¿Le aman a Él? ¿Qué estoy yo tratando de decir ahora? Que Jesús está aquí con 
nosotros. Los he retenido más tiempo del que debía. Sí, mucho más. Lo siento mucho. 
Perdónenme. ¡Es que estoy tan entusiasmado! Pero para que Uds. puedan entender que 
el mismo Dios… ¿Cuántos creen que la Columna de Fuego, la Columna de Fuego que 
guió a los hijos de Israel era el Ángel del Pacto? Veamos sus manos. Ese era nuestro 
Señor Jesús. ¿Es correcto? Era Cristo, el Ungido. Bueno, miren. Él apareció a Moisés, 
pero no era porque Él estuviera con Moisés. Él estaba con la iglesia entera. ¿Es correcto? 
¿Pudiera ser posible, esa misma Columna de Fuego que vemos que ha sido tomada 
aquí ahora, (Él se refiere a la foto) pudiera eso ser el Ángel del Pacto? ¿Pudiera ser 
nuestro Señor Jesucristo? ¿Pudiera el Ángel del Señor (La Columna de Fuego, la 
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Parusía) que le apareció a Pablo allá, que le dijo a Pedro en la azotea, todas estas cosas, 
como Él lo hizo en los días de Agabo y así sucesivamente? ¿No es ese el mismo análisis, 
los mismos síntomas, la mismísima cosa que Él hizo en los días, en el Nuevo 
Testamento? Entonces miren, cristianos, gente llena del Espíritu Santo miren hacia acá. 
Entonces, la señal del Antiguo Testamento, Jehová Dios, la Columna de Fuego, está con 
nosotros. Y el mismo Dios que estuvo con los apóstoles, nuestro Señor Jesucristo está 
con nosotros indiscutiblemente a través de la ciencia, a través del mundo, a través de los 
cristianos, a través de la iglesia, a través de todo es vindicado perfectamente. Es el mismo 
hoy. 
 
Entonces este mismo Ángel del Señor está ahora frente a nuestro refugio, donde siempre 
ha estado la Novia, que es el refugio de Su Palabra. Los filisteos incircuncisos pueden 
criticarte por tu fe, pero tienes al Ángel del Señor aquí, la Parousia de Cristo como tu 
Abogado. 
 

Gustad, y ved que es bueno el Señor; dichoso el hombre que confiará en Él. Temed al 
Señor, vosotros Sus santos; porque no hay falta para los que Le temen. Los leoncillos 
necesitaron, y tuvieron hambre; pero los que buscan al Señor, no tendrán falta de ningún 
bien. (Durante todo el tiempo que estuvieron en la cueva de Adulam, ninguno de ellos 
estuvo necesitado. Dios les proveyó todo lo necesario. Mientras esté en este refugio, este 
mismo Ángel del Señor ministrará en su vida por todas sus necesidades. Nada bueno 
para ustedes faltará) Venid, hijos, oídme; el temor del Señor os enseñaré. ¿Quién es el 
hombre que desea vida, que codicia días para ver el bien? Guarda tu lengua de mal, y tus 
labios de hablar engaño. (Saúl estaba haciendo esto. David estaba siendo perseguido por 
Saúl, pero David no se atrevió a hacer lo mismo. No usó las mismas tácticas que usó 
Saúl, porque sabía que si lo hacía, también mancharía su propio ministerio y David sabía 
que si usase la misma táctica que el enemigo sería destruido junto con él. David vivió 
muchos años y nunca perdió el tiempo usando la misma arma que sus críticos. Ellos lo 
maldijeron, pero él no hizo lo mismo.) Apártate del mal, y haz el bien; busca la paz, y 
síguela. Los ojos del Señor están sobre los justos, y atentos Sus oídos al clamor de ellos. 
La ira del Señor contra los que mal hacen, para cortar de la tierra la memoria de ellos. 
Clamaron los justos, y el Señor oyó, y los libró de todas sus angustias. Cercano está el 
Señor a los quebrantados de corazón; y a los molidos de espíritu salvará. (David una vez 
más anima a sus hombres a confiar en Dios y a no murmurar, sino a pagar mal por bien, 
porque él mismo actuó de esa manera, viviendo cada salmo que escribió. El resultado fue 
que todas aquellas personas que estaban afligidas, endeudadas y amargadas de espíritu, 
su situación cambió.) Muchos son los males del justo; mas de todos ellos lo librará el 
Señor; guardando todos sus huesos; ni uno de ellos será quebrantado. Sin Matará al malo 
la maldad; y los que aborrecen al justo serán asolados… 
 
Y ahora David deja la mejor parte de su salmo para el final: 
 
El Señor redime el alma de Sus siervos; y no serán asolados cuantos en Él confían. 
 
Esos hombres habían estado comprometidos con el sistema de Saúl, por lo que estaban 
en apuros, contritos de espíritu y en deuda con el hombre y con Dios. Quizás porque 
estaban con Saúl, también tenían el mismo espíritu de dudar de la Palabra de Dios o 
incluso de no estar de acuerdo con todo lo que Su profeta les decía. Aquellos hombres 
estaban perdidos y desilusionados, pero debido a que buscaron refugio en el Señor, Dios 
los redimió. 
 
Y así, muchos hoy, quién sabe, pueden haber experimentado problemas similares, los 
cuales, debido a que estaban involucrados en una unción falsa, se enredaron en el 
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pasado en un ministerio falso de un ungido falso con una doctrina falsa de un sistema 
falso, lo cual les enseñó a cuestionar la enseñanza y el Mensaje del profeta de Dios, 
fallando en estar de acuerdo con todo porque lo encontraban contradictorio o alterando 
algo que él decía por ignorancia o incluso por incredulidad. 
 
Esto puede haberlos dejado, en consecuencia, en dificultades espirituales y con una 
profunda insatisfacción, sin dar también un testimonio coherente con este Mensaje. Pero 
desde el momento en que dejaron de lado su razonamiento y buscaron refugio en la 
Palabra de Dios, el Señor los redimió y les perdonó toda la condenación de la que eran 
dignos. Y entonces, busquemos todos solo en la Palabra de Dios para nuestro refugio 
seguro, porque es solo en ella que podemos encontrar la Vida eterna. 
 
Y todo el honor y la gloria sean dados a Aquel que nos sacó del poder de las tinieblas y 
nos transportó al reino del Hijo de Su amor. 
 


